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IMMIGRAZIONE, SICUREZZA E ORDINE PUBBLICO, INFORMAZIONE 
 
 
 

Riferimento reso dal Segretario di Stato per gli Affari Esteri – ai sensi di quanto disposto 
dall’articolo 7, secondo comma, della Legge 24 maggio 1995 n.72 – in merito ai provvedimenti 
adottati dal Congresso di Stato a seguito dell’approvazione della istanza d’Arengo presentata da 
cittadini sammarinesi affinché venga istituito un Gruppo di lavoro permanente per l’Europa che 
si occupi della risoluzione dei problemi che le imprese ed il Paese in generale hanno nelle 
relazioni con la UE. Rappresentanti del Gruppo dovranno fare parte anche del Comitato di 
Cooperazione per l’interscambio commerciale e l’implementazione dei temi contenuti 
nell’accordo del ‘92 
 
 

Estratto del processo verbale della seduta del 21 ottobre della II^ Commissione Consiliare 
Permanente 

 
RIFERISCE IL SEGRETARIO DI STATO PER GLI AFFARI ESTERI ANTONELLA MULARONI 

 
“Avevo dichiarato, in sede di discussione sull’istanza d’Arengo, che il Governo era favorevole 
perché avevamo fra l’altro già contattato fra l’altro tutti coloro che ci avevano dato una mano 
l’anno scorso nella elaborazione del documento che è stato estremamente utile al Governo e a tutte 
le forze politiche in quanto ci ha aiutato a capire quelle che erano le tematiche più problematiche e 
ad individuare i percorsi di soluzione delle stesse all’interno delle tre scelte possibili e cioè 
ampliamento dell’accordo attuale, Spazio Economico Europeo, ingresso nell’Unione Europea. 

Noi abbiamo già in questa fase coinvolto l’ANIS, gli spedizionieri, tutti quelli che ci hanno 
dato una mano in questa prima fase di ripresa del lavoro a Bruxelles, anche in vista della riunione 
del Comitato di Cooperazione che ha avuto luogo ieri. Alla luce delle risultanze che sono emerse 
ieri, valuteremo nei tempi più brevi possibili la costituzione di un gruppo, del quale naturalmente 
faranno parte non solo i funzionari dello Stato ma anche chi, proveniente dalle Associazioni di 
categoria, si è dichiarato disponibile a darci una mano nel prosieguo dei lavori. Posso dunque 
assicurare che questo impegno - che come Governo ci siamo dichiarati pronti ad assumere con 
piacere al momento della votazione dell’Istanza d’Arengo - troverà una concretizzazione anche 
formale con l’individuazione di un gruppo strutturato, che possa assistere il Governo sia nella fase 
attuale di incontri col Comitato di Cooperazione, sia nella fase più impegnativa di individuazione 
dei percorsi futuri di maggiore integrazione con l’Unione Europea, che il nostro Paese è impegnato 
a fare. 

Quindi ribadisco l’impegno assunto: entro l’anno contiamo di arrivare all’individuazione di 
un gruppo stabile, che dovrebbe essere appunto costituito da tutti coloro che hanno delle 
competenze specifiche, che possono darci una mano e che hanno voglia di lavorare e di 
approfondire le tematiche. Stiamo lavorando in questa direzione per raccogliere i contributi delle 
Associazioni di categoria e degli Enti che si sono dichiarati interessati a questo percorso per 
riuscire a formulare una proposta per quanto riguarda i nominativi entro il corrente anno”. 
 


